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高橋会長挨拶

　本日も例会参加いただきましてありがとうございます。
　いよいよ、わたくしの年度も浅瀬に乗り上げてまいりました。
座礁することなく航海を終えることができるように、気を引き
締めてさらに丁寧なクラブ運営に努めてまいりたいと考えてお
ります。
　本日は、長年連れ添った愛犬のテーマでお願いいたします。
先月末に16年の天命を全うして旅立った愛犬、名前はイブとい

います。最高のパートナーでした。出かけるときは可能な限り連れて歩きました。
寝るのも一緒でした。通夜、火葬、葬儀と人並みに旅たちを悲しみました。２週
間たって私の気持ちも一区切りを迎えた夕方。調理場で仕込みをしていると、ス
ズメが１羽入ってきました、スズメが入ってくるなどまず、経験のないことで取
り急ぎ調理場の窓を開け放って追い出そうと試みました。その日は、苦労なく開
け放たれた窓より外に飛んでいきました。翌日早朝仕事を初めてすぐに網戸の隙
間からまたスズメが入ってきました。２日続けてスズメが調理場に入ってくるな
ど考えられませんでした。そのスズメは私を誘うかのように調理場から店へ移動
しました。すぐさま後を追い先回りして入り口の扉を開けました。スズメは、室
内の高所から１段低いところに降り立ち、私を一瞥して開けた店舗入り口より北
の空へと飛び去りました。入口より一歩踏み出し飛さるスズメを見送りました。
もしかして、イブが私のもとにお別れに来た？そのように感じさせるすずめの奇
行だったと思います。『寂しがらないで、わたしは大丈夫だよ』と。仕事始めの
早朝から胸が締め付けられました。そんな不思議な週末でした。
　話は変わって、来週は、３クラブの合同例会です。石島さんにはご苦労をおかけ
いたしますが、南RCとの合同例会の盛り上がりがよみがえることをご期待いたし
まして会長挨拶とさせていただきます。来月予定の最終例会はぜひとも多くの会
員の皆様の参加をお願いいたしたいと思います。本日もありがとうございます。

幹事報告

　本日の例会は次年度計画書作成について。後ほど結城佳紀エレクトより発表を
お願い致します。２７日の３クラブ合同例会ですが、ご案内の通りゴルフに参加さ
れる方は時間に遅れないよう蔵王カントリークラブまでお越しください。残念な
がらタイミングが悪く、米沢では４クラブ合同のコンペが予定されているとの事
で、参加者が少なくなりました。南陽さんには、もう少し参加者を募って欲しい
と連絡しましたが、こちらも今のところ連絡がありません。例会は１８時３０分より
パレスになりますが、米沢さん、南陽さんをお迎えしなければなりませんので、
出来ましたら１８時集合でお願い致します。今のところ、米沢さん６名、南陽さん
６名、当クラブ１７名の計２９名です。
　最終例会についての説明※別紙にて
　日程については６月１５日（土）・１６日（日）ですので、多数の参加を宜しくお願い
致します。

　古澤利治さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

タイムスケジュール

時間（タイムスケジュール）
お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
18：30	 開会点鐘	 高橋　豊会長
18：01	 国歌（月初）　及びロータリーソング（SAA選曲）
	 ：ソングリーダー（クラブ奉仕委員会）
18：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：高橋　豊会長
18：42	 食事準備・食事開始
18：50	 幹事報告	 ：幹事　古澤　利治幹事
18：55	 委員会報告
19：00	 ニコニコボックス	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム/担当：	 ：担当　会長・幹事
	 進行　次年度会長・幹事
	 次年度計画書作成について	 結城　佳紀会長エレクト
	 閉会
19：25	 出席報告	 ：SAA渡邉　由紀夫会員
19：30	 閉会点鐘	 ：高橋　豊会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

　　◦会報作成・会報誌配布
　　◦HP更新や管理
　　◦MY　ROTARYの登録実施促進及び確認
●職業奉仕委員会
　◇自身やクラブメンバーの職業上の手腕や知識を、地域社会の問題解決やニーズに応えるため役立てる。
　〇職業奉仕委員会
　　◦職業奉仕セミナーの開催・実施
　　◦新会員フォローや会員維持施策
　　◦会員増強の為のリストアップや紹介
●社会奉仕委員会
　◇地域の社会づくりへの貢献・支援
　〇社会奉仕・公共・環境保全委員会
　　◦地区補助金を活用しモルック大会への支援及び実施
　　◦社会奉仕活動の企画及び活動
　　◦山形市子ども育成連合会協賛事業の継続と支援
●国際奉仕委員会
　◇国際奉仕や寄付の知識や理解を深め、社会への貢献を行う
　　◦ポリオ、財団、米山の募金活動、状況把握
　　◦Ｒ財団、米山奨学セミナーの参加
　　◦寄付目標状況把握及び寄付実施確認と案内
　　◦講師卓話や勉強会の実施
●青少年奉仕委員会
　◇青少年奉仕の理解を図り地域行事への参加と支援を行う
　〇青少年奉仕プロジェクト委員会　RYLA・インターアクト・ローターアクト
　　◦�青少年奉仕活動の支援と地区行事への会員参加（RYLA・インターアクト・ローターアクト）
　　◦山形家庭・少年友の会支援活動
　　◦講師卓話や勉強会の実施
● SAA
　◇例会時や他会合時の秩序ある運営管理及び例会を楽しく開催する為の進行役。
　　◦ニコニコBOX（クラブ奉仕と連携）・出席確認、報告・メイク促進
　　◦出席率向上の為の促進・例会時間管理（定時開会、定時閉会）次年度会長方針発表（２）

　第９３５回例会は、先週の結城会長エレクトの方針発表を受けて各委員会毎に次
年度計画について話し合いました。以下先週号に続き結城会長エレクトによる次
年度方針です。
　「絆を深め、ロータリーを楽しもう」（続き）
　山形イブニングロータリークラブ　第２５代会長　結城　佳紀
　山形イブニングロータリークラブ基本方針と目標
①　絆を深め、皆で楽しむための例会・親睦例会・企画など
　◦�魅力ある例会や親睦例会、イベントの企画・開催をおこなう（ゴルフ、懇親会、ボウリング、映画、他イベントなど）
　◦�会員出席向上の為の企画・出席確認をする（例会内容、イベント、食事、事前出席確認など）
②　会員増強
　◦会員３名増加　（現在２３名から２6名を達成する）
　�　天口前会長からありました、高橋、結城、浦山の３年度で会員３０名目標を達
成する為３名の増員を全員で達成しましょう。
　◦３名必達の為、会員での情報共有・紹介・企画を行う
　会員同士で常に情報を共有し、まずは入会問わず例会や親睦例会、イベントに
ご参加いただき我々クラブの良さ、魅力を発信して参りましょう。
　◦�女性会員を増やしクラブの活性化・成長をはかる
�　女性が入会することによって、新たな魅力が増しクラブの活性化につながるこ
とと思います。また、これまでなかった発想やイベント、企画がでることによっ
て更なる成長につながります。
③　ロータリー財団・米山奨学会への寄付・貢献
　◦米山奨学会への寄付。会員一人あたり1５,０００円目標（年会費より1０,０００円）
　◦ポリオ寄付
　　国際奉仕委員会より、目標確認、募金活動、状況把握を定期的に行う。
④　奉仕
　◦それぞれの最上川物語　Part ２　
　�　ロータリアンだけでなく、インターアクターローターアクターをはじめとす
る青少年、地域の方々と共に環境問題に対し考え支援する。
⑤　地域社会への貢献
　◦�かけっこリレーやモルック大会への支援・サポートを通し子供たちが楽しむ
ことができる環境を守る

⑥　ロータリーを学ぶ
　◦�楽しむため、仲間を増やすためロータリーを学ぶ機会を作る（講師卓話・勉強会）
　◦MY　ROTARY登録（登録確認までおこなう）
　◦�楽しむため、仲間を増やすためロータリーを学ぶ機会を作る（講師卓話・勉強会）
　我々がロータリーを学ぶことによって、興味ある方々へ魅力ある発信をするこ
とができます。ロータリーの目的や、活動、魅力を学ぶための機会を作っていき
たいと思います。講師卓話などを活用して参りましょう。
⑦　チャリティゴルフコンペへの参加
　◦蔵王樹氷の「アオモリトドマツ」の植樹・育樹活動資金支援
　９月２２日河北ブラッサムにてチャリティーコンペ
●クラブ奉仕委員会
　◇知り合いを広める。会員同士の関係をはぐくみ、積極的な会員増強計画を実行し、活気あるクラブ作りを行う。
　〇クラブ管理・会員増強委員会　
　　◦例会や親睦例会・イベントの企画や工夫にて会員出席向上を図り親睦を深める
　　◦会員増強３名
　　◦ニコニコBOXの進行
　　◦ソングリーダー
　〇ロータリー情報・クラブ会報委員会


